

TENTATIVE D'ÉVASION

Le 30/06/2025,

Le 29 juin 2025 à 22h50, l'agent posté au mirador a entendu des bruits de tapage provenant de la détention depuis sa fenêtre. Il a immédiatement alerté les agents positionnés au rond-point.

En coordination avec le brigadier-chef de nuit, il a été décidé de lancer des rondes d'écoute. Rapidement, des bruits suspects de barreaux ont été localisés au niveau de la division 2. Lors du contrôle œilleton, un détenu a été surpris, muni d'un pied de table, debout sur le lit superposé, en train de frapper le caillebotis et le mur extérieur.

L'encadrement de la fenêtre avait été arraché et posé à terre dans les toilettes.

Face à cette tentative d'évasion, le brigadier-chef, avec l'appui de l'officier d'astreinte, a équipé deux équipes en tenue d'intervention. Grâce à leur réactivité et leur professionnalisme, la tentative a été stoppée. Les trois détenus impliqués ont été placés au quartier disciplinaire.

L'UFAP UNSa Justice tient à féliciter chaleureusement l'ensemble de l'équipe de nuit qui a su, par sa vigilance et son sang-froid, déjouer cette tentative d'évasion.

Nous remercions également la direction d'astreinte et l'officier pour leur implication et leur soutien précieux dans la mise en place du dispositif d'intervention.

L'UFAP UNSa Justice exige une sanction exemplaire à l'égard des trois individus responsables de cet acte grave.

Félicitations et soutien total à nos collègues !

Le bureau local **UFAP UNSa Justice** de la Ma de Rouen